



ASUME TADEO SÁNCHEZ PRESIDENCIA PROVISIONAL DE COMITÉ MUNICIPAL DEL PRI EN LEÓN

- Será presidente provisional en cuanto se realice elección para designar a presidente de comité

León, Gto. 19 de marzo , 2025

Fue designado como presidente provisional del Comité Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) León, Gerardo Edgar Tadeo Sanchez Granados, en sustitución de Juan Pablo López Marún.

Sánchez Granados ocupará el cargo partidario en tanto se realiza la elección de nuevo presidente en este municipio, explicó en rueda de prensa con medios de comunicación, la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, diputada Ruth Noemí Tiscareño Agoitia.

López Marún deja la representación para atender situaciones personales, añadió la presidenta del partido, quien agradeció el trabajo realizado por más de cinco años y confió en que una vez que atienda sus pendientes regrese con fuerza al partido que lo necesita.

“Fuimos una oposición crítica, responsable y propositiva para servirles a los leoneses. Logramos impulsar grandes programas institucionales que hoy tiene ya nuestro comité, servimos en amparos para varios trámites como la vacunación en pandemia, amparos contra las fotomultas, programas que se quedan ya para la posteridad en beneficio de los leoneses, como el Banco de Medicamentos, las asesorías jurídicas, campañas visuales, en fin. No me queda más que agradecerles a todos decirles que me voy muy contento y satisfecho”, señaló López Marún.

Tiscareño Agoitia añadió que se trabajara de cerca con el Comité Municipal de León y con todos los del Estado, incluso adelantó que algunas veces se atenderá desde este municipio los temas del partido.

“Nuestro partido a nivel nacional tiene una agenda muy dinámica y hoy vamos a trabajar mucho, de tiempo completo. Tadeo va a estar al frente, acompañando a nuestra secretaria general Hilda Ramírez, mujer muy comprometida, trabajadora y que también le reconozco todo el trabajo que hace por el partido”, señaló.

Por su parte, Tadeo Sánchez quien fungía como secretario de Acción Electoral en el Comité Estatal, declaró que la acción primordial es de la renovación de los comités seccionales “que tenemos vencidos en menos de un año como lo marca la agenda nacional”.

“También tenemos que reestructurar el Consejo Político Municipal, que también se encuentra ya vencido, trabajaremos para reestructurarlo y tendremos una campaña masiva de invitación para también invitar a la ciudadanía que se sume con nosotros. Ya muchos de ellos se dieron cuenta que Morena no es ninguna opción y que el PAN pues es el gran desencanto para la ciudadanía”, declaró.





Morena el gran fracaso de México

En otro orden de ideas, el delegado del CEN en Guanajuato, Eligio González Farías, habló sobre la mala administración de Morena en los tres niveles de gobierno que lidera, aunque hizo énfasis en que “el talón de Aquiles” de la administración federal pasada y actual es la seguridad.

Mencionó los recientes hechos ocurridos en Jalisco y prácticamente en todo el territorio nacional, para que se realice una revisión puntual de la estrategia federal, se rectifique el camino y no se le de continuidad a la estrategia del sexenio pasado de los “abrazos”, pues dijo que no ha servido en nada al país.

“Ha incendiado algunas zonas que tradicionalmente no tenían problemas delictivos, ha acentuado el problema delictivo en las zonas de conflicto en varios Estados de la República y lejos de parecer de lejos de atenderlo el gobierno federal con sus aliados, minimizan y desvirtúan los hechos”, recalcó.

También criticó los señalamientos del senador morenista Fernández Noroña, quien sugirió que la localización de un crematorio clandestino en una finca en Jalisco fue un montaje al no existir la certeza de si los zapatos pertenecen o no a las víctimas.

“A ese a ese grado de desprecio están las declaraciones de los aliados del gobierno federal, no vemos con claridad una estrategia seria, definida que pueda ayudar a que este problema de la inseguridad en el país cambie y e incluso, que pueda ayudar en la relación bilateral con Estados Unidos a que cese esta presión constante, mes con mes con el tema de los abrazos”, dijo.

Finalmente, hizo un llamado respetuoso al Gobierno Federal para que revisen, evalúen y que eventualmente cambien esta estrategia de los “abrazos” por un modelo diferente que si dé resultados al país.

--- 0 0 0 ---

